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ANFRAGE 

der Abgeordneten DDr.König 

und Kollegen 

an den Bundesminister für Handel, Gewerbe und Industrie 
betreffend Förderung des Einsatzes von Dieselwärmepumpen 

Neben der Wärmepumpe/die mit elektrischer Energie betrieben 

wird, stellt auch die Dieselwärmepumpe eine Möglichkeit dar, 

durch ihren Einsatz volkswirtschaftlich sinnvoll Energie 

zu sparen. Derzeit ist es jedoch so, daß für den Betrieb 

der Dieselwärmepumpe nur Motorendiesel, der viel teurer 

ist als reines Heizöl, eingesetzt werden darf. In der BRD 

ist daher,um die Anwendung der Dieselwärmepumpe zu fördern, 

Heizöl zum Heizölpreis für Dieselwärmepumpenbetrieb zuge

lassen, während dies in österreich noch nicht der Fall ist. 

Die unterfertigten Abgeordneten stellen daher an den 

Bundesminister für Handel, Gewerbe und Industrie 

folgende 

A n fra g e : 

1. Warum ist in österreich das billige Heizöl noch immer nicht 

für den Betrieb von Dieselwärmepumpen zagelassen? 

2. Werden Sie sich im Rahmen der Bundesregierung dafür ein

setzen, daß in Hinkunft Heizöl zum billigen Heizölpreis 

für den Betrieb von Dieselwärmepumpen zugelassen wird? 
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